

Benjunior

CONTACT : 06.31.74.41.14

FACEBOOK : BENJUNIOR OFFICEL

MAIL : BENJUNIOR91@HOTMAIL.FR

BIOGRAPHIE

Benjunior est un artiste qui touche-à-tout, passionné de hip hop underground, quelle qu'en soit la discipline. D'abord connu comme beatboxer avec (entre autres) ses différentes participations aux TKO et championnats de France de beatbox, Benjunior s'avère avoir plus d'une corde à son arc. Il s'adonne aux joies du home-studio et développe des qualités de beatmaker, de vidéaste, mais surtout de MC. Une atmosphère sombre et un rap libre et indépendant, fidèle à son contexte, voilà l'univers que Benjunior tisse au cours de ses EP's entre 2013 et 2015 : EP - rationnel et 20 jours en laboratoire. En 2016, il réalise une série de vidéos, Boîte noire, ainsi que son premier long format Rien n'est tracé.



BENJUNIOR
RIEN EST TRACÉ





DISCOGRAPHIE

2014 EP 9 titres : EP Rationnel (LOUR 2 SENS)

2015 EP 6 titres : 20 Jours en laboratoires (Benjunior et Mkb)

2016 Album 14 titres : Rien n'est tracé (Benjunior)

Salles de concert : Stéréolux salle mini / salle maxi (Nantes) / le Chabada (Angers) / Le bar Ouf (Cholet) / Le Fuzz Yon (La Roche sur Yon) / Festival Hip Hop Session / Festival Urbano / Le Rond Point (Nantes) / Le ferrailleur (Nantes) / Le 4 Bis (Rennes) / Le Live Club 1988 (Rennes) / L'antirouille (Montpellier)

Passage sur scène avec :

Youssoupha / Guizmo / Kery James / Les sages poètes de la rue / Ol Kainry et Dany Dan / Davodka / Seth Gueko / Caballero et Jean Jass / Kacem Wapalek / Melan /

QUI EST VRAIMENT BENJUNIOR ?



J'ai commencé par le beatbox, y a plus de dix ans avec les battles Hip Opession quand j'avais 15 piges. Après j'ai fait quelques championnats de France de beatbox.

J'écrivais déjà des petits bouts de phrases par-ci par-là ; le beatbox c'était cool mais je pouvais pas m'exprimer comme je voulais, y avait pas cet exécutoire qu'il y a dans le rap. Je m'y suis vraiment mis en 2011 ; j'ai sorti un premier Ep, Eprationnel, je l'ai sorti avec Dj Theory et Monak et le crew s'appelait Loud 2 sens.

On a fait un featuring avec un Togolais, puis on est partis au Togo construire un terrain de basket dans une école, faire des ateliers beatbox dans les écoles, on a monté un festival hip-hop dans un quartier. En 2014, j'ai sorti un nouvel Ep avec un autre rappeur Mkb et après je me suis mis sur un album solo pendant trois ans, tout seul à bosser comme un ouf et j'ai sorti Rien n'est tracé en octobre 2016. J'ai aussi un label, La Base, où je me suis mis à la vidéo et où on fait des clips, des beats, de l'enregistrement...